

DECLARACIÓN DE LA POLÍTICA AMBIENTAL DE EDITORIAL GAZETA S.A.S.

En Editorial GAZETA S.A.S., nos comprometemos a desempeñar un papel activo en la protección y conservación del medio ambiente. Nuestra política ambiental refleja nuestro compromiso de operar de manera responsable, minimizando nuestro impacto ambiental y promoviendo prácticas sostenibles en todas nuestras actividades.

Nuestra política ambiental se basa en los siguientes principios fundamentales:

Cumplimiento legal: Cumplimos con todas las leyes, regulaciones y normativas ambientales aplicables a nuestras operaciones. Nos aseguramos de que nuestras actividades se desarrollen en pleno cumplimiento de los requisitos legales y buscamos superar las expectativas mínimas establecidas.

Protección y conservación del medio ambiente: Reconocemos la importancia de proteger y conservar los recursos naturales, los ecosistemas y la biodiversidad. Nos comprometemos a prevenir la contaminación, reducir los impactos ambientales y conservar los recursos a través de la implementación de prácticas sostenibles y tecnologías más eficientes.

Gestión responsable de los recursos: Buscamos un uso eficiente de los recursos naturales, incluyendo la energía, el agua y las materias primas. Promovemos la reducción de residuos, el reciclaje y la reutilización, fomentando así la economía circular y minimizando la generación de desechos.

Compromiso con la gestión forestal responsable: Reconocemos el papel crítico de los bosques en la protección del medio ambiente y la mitigación del cambio climático. Nos comprometemos a promover la gestión forestal responsable en nuestra cadena de suministro editorial, seleccionando proveedores comprometidos con la conservación de los bosques y la protección de los ecosistemas naturales.









Mejora continua: Buscamos la mejora continua de nuestro desempeño ambiental a través del establecimiento de metas y objetivos claros y medibles. Monitoreamos y evaluamos regularmente nuestro desempeño ambiental, implementando acciones correctivas y preventivas para superar los desafíos identificados y alcanzar nuestros objetivos.

Educación y concienciación: Promovemos la educación y concienciación ambiental entre nuestros empleados, clientes, proveedores y partes interesadas relevantes. Fomentamos la participación activa de todos en la protección del medio ambiente, incentivando la adopción de prácticas responsables y la toma de decisiones informadas.

Nos comprometemos a comunicar y aplicar esta política ambiental en toda la organización, asegurando que todos los empleados y colaboradores la conozcan y la integren en su trabajo diario. Además, nos esforzamos por establecer colaboraciones y alianzas con otras organizaciones y partes interesadas para promover la gestión ambiental responsable a nivel local y global.

Esta política ambiental se encuentra disponible públicamente y será revisada periódicamente para asegurar su pertinencia y efectividad. Como empresa, asumimos la responsabilidad de proteger el medio ambiente para las generaciones presentes y futuras.

Estamos comprometidos con la gestión ambiental efectiva y sostenible en todas nuestras operaciones. Juntos, podemos marcar la diferencia y contribuir a la construcción de un futuro más verde y sostenible.

Fecha: 08/07/2022

Firma:

ANDRES ERNESTO GARCÍA VARGAS